

MOT DU PRESIDENT DE LA LRFB
AVANT L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE
20 FEVRIER 2018

Chers partenaires,

Vous n'êtes pas sans le savoir que le football est véritablement un phénomène social planétaire. C'est pour cette raison qu'il est incontestablement le sport roi par excellence.

Mais avant qu'il soit le plus aimé de tous les sports, c'est d'abord parce qu'il est un vecteur référentiel par lequel les valeurs de l'éducation et de la correction sont véhiculées surtout pour les jeunes.

Pour la nouvelle équipe dirigeante de la LRF Batna, la saison 2016-2017 était un challenge. Il fallait absolument à cette nouvelle équipe apporter des changements dans la gestion du football régional.

Tous les acteurs du ballon rond que ce soit au niveau régional ou bien au niveau national attendaient avec impatience de toucher véritablement du doigt les changements que cette nouvelle équipe dirigeante devait obligatoirement apporter.

Dieu merci, et avec l'aide de tout à chacun, cette nouvelle équipe a pu comme même dans un laps de temps record redresser la barre et faire en sorte que ce championnat (dans toutes ses dimensions) soit considéré parmi les meilleurs dans toute l'histoire de la LRF Batna.

Chers partenaires,

Donc, c'est avec une joie immense et un plaisir incommensurable que nous vous annonçons avec certitude que la saison 2016-2017 était bel et bien une saison très réussie, que les objectifs tracés ont été atteints, que l'espoir a repris sa place légitime et que finalement tout est rentré dans un ordre ; lequel ordre était souhaitable et désirable par tous les acteurs que nous sommes et que vous êtes.

Il est évident que cette grande réussite n'est pas l'œuvre d'un hasard, mais c'est plutôt grâce à des efforts et des sacrifices colossaux des uns et des autres.

Maintenant que notre football régional est mis sur rails, nous vous annonçons encore que le travail de perfectionnement n'est pas encore accompli. Beaucoup d'efforts doivent être consentis pour essayer de rester dans cette dynamique de changement et d'espoir et on se donnera rendez-vous évidemment normalement vers le mois de février 2019 pour dire aussi que la saison 2018-2019 est celle de la confirmation et de la moralisation dont nous sommes tous conventionnaires.

SAKER BRAHIM
Président LRF Batna